

Документ подписан простой электронной подписью
Информация о владельце:
ФИО: Белгородский Валерий Савельевич
Должность: Ректор
Дата подписания: 01.10.2025 12:24:41
Уникальный программный ключ:
8df276ee93e17c18e7bee9e7cad2d0ed9ab82473

ABSTRACT OF THE WORKING PROGRAM TRAINING PRACTICE

Educational practice. Familiarization practice

Level of education	Master's degree
Direction of training /Specialty	38.04.02 Management
Orientation (profile)	Project Management
Term of mastering the educational program on a full-time basis	2 years
Form of training	full-time

- 1.1. Modes of practice
stationary
- 1.2. Timing and duration of the internship

semester	form of practice	practice duration
Second	by alternating with periods of theory classes	during the semester with separate days for practice in the schedule of training sessions

1.3. Place of practice

- in organizations whose activities correspond to the profile of the educational program in accordance with agreements on practical training.

If necessary, the working program of practice can be adapted for the conditions of practice in a remote format.

1.4. Form of interim certification

credit

Place of practice in the structure of the educational program

Training practice Familiarization practice belongs to the compulsory part of the program

1.5 Purpose of the training practice:

Objectives of the training practice:

- consolidation and deepening of theoretical training of the student and acquisition of practical skills and competencies in the field of professional activity;
- consolidation of theoretical knowledge obtained during the study of disciplines of the curriculum;
- Improvement of knowledge and skills in project development and planning, risk-based project performance assessment, project implementation and progress control, project quality management;
- formation of application of project management skills to the solution of problems of professional orientation and their practical use in further professional activity;
- collection, processing and analysis of material for master's thesis on the selected topic, as well as preparation of master's students for independent research work in the field of the selected topic of study.

Formed competences and indicators of competences achievement:

Code and name of competence	Code and name of indicator competence achievement
OPK-2 Able to apply modern techniques and methods of data collection, advanced methods of data processing and analysis, including the use of intelligent information and analytical systems, in solving managerial and research tasks	ID-OPK-2.1 Selection of data processing, systematization, analysis and visualization tools appropriate to the content of professional tasks
	ID-OPK-2.2 Application of skills of interpretation of the obtained results and preparation of objective conclusions, presentation of research results using software
PK-3 Capable of applying the project approach in the implementation of professional activities, building business intercultural communication and teamwork on the principles of systemic critical thinking, interaction, self-organization and self-development.	ID-PK-3.2 Adequate and critical assessment of one's own role in the professional community. Setting and solving tasks of professional growth on the basis of self-development and expansion of own professional competencies.

The total labor intensity of the training practice is:

on a full-time basis -	3	s.e.	96	hour.
------------------------	---	-------------	----	--------------

АННОТАЦИЯ РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЫ УЧЕБНОЙ ПРАКТИКИ

Учебная практика. Ознакомительная практика

Уровень образования	Магистратура
Направление подготовки /Специальность	38.04.02 Менеджмент
Направленность (профиль)	Управление проектами
Срок освоения образовательной программы по очной форме обучения	2 года
Форма обучения	очная

1.5. Способы проведения практики
стационарная

1.6. Сроки и продолжительность практики

Семестр	форма проведения практики	продолжительность практики
Второй	путем чередования с периодами проведения теоретических занятий	в течение семестра с выделением отдельных дней для проведения практики в расписании учебных занятий

1.7. Место проведения практики

- в организациях, деятельность которых соответствует профилю образовательной программы в соответствии с договорами о практической подготовке.

При необходимости рабочая программа практики может быть адаптирована для условий проведения практики в дистанционном формате.

1.8. Форма промежуточной аттестации

зачет

Место практики в структуре ОПОП

Учебная практика Ознакомительная практика относится к обязательной части

1.5 Цель учебной практики:

Цели учебной практики:

- закрепление и углубление теоретической подготовки обучающегося и приобретение им практических навыков и компетенций в сфере профессиональной деятельности;

- закрепление теоретических знаний, полученных при изучении дисциплин учебного плана;

- углубление знаний и навыков в сфере разработки и планирования проекта, оценки эффективности проекта с учетом факторов риска, реализации проекта и обеспечения контроля за ходом его выполнения, управления качеством проекта;

- формирование применения навыков проектного управления к решению задач профессиональной направленности и практического их использования в дальнейшей профессиональной деятельности;

- сбор, обработка и анализ материала для магистерской диссертации по выбранной теме, а также подготовка магистрантов к самостоятельной научно-исследовательской работе в области выбранной темы исследования.

Формируемые компетенции и индикаторы достижения компетенций:

Код и наименование компетенции	Код и наименование индикатора достижения компетенции
ОПК-2 Способен применять современные техники и методики сбора данных, продвинутые методы их обработки и анализа, в том числе использовать интеллектуальные информационно-аналитические системы, при решении управленческих и исследовательских задач	ИД-ОПК-2.1 Выбор соответствующего содержанию профессиональных задач инструментария обработки, систематизации и анализа данных, их визуализации
	ИД-ОПК-2.2 Применение навыков интерпретации полученных результатов и подготовки объективных выводов, представление результатов исследований с использованием программного обеспечения
ПК-3 Способен применять при реализации профессиональной деятельности проектный подход, выстраивая деловую межкультурную коммуникацию и командную работу на принципах системного критического мышления, взаимодействия, самоорганизации и саморазвития	ИД-ПК-3.2 Адекватное и критическое оценивание собственной роли в профессиональном сообществе. Постановка и решение задач профессионального роста на основе саморазвития и расширения собственных профессиональных компетенций

Общая трудоёмкость учебной практики составляет:

по очной форме обучения –	3	з.е.	96	час.
---------------------------	---	------	----	------